
<<前へ 次へ>>

 
ハル・ノートは二つあった！ 2009/11/22 09:57 

  

  ハル長官版は日本に穏やかな内容 
  ホワイト版は最後通告「死ね」と同じ！ 

 
  
 11月3日のエントリーで西村慎吾氏の「日本人が知ってはならない歴史」の時事通信の内容をご紹介させて頂きましたが、あの

後、なかなか大型書店に行く機会がなくまだこの三部作を購入できていません。その後、これに関する動画がないかと探してい

たら、二冊が完成した段階でチャンネル桜が著者の若狭和朋氏を招いて番組を放映していたようです。 
  
 この動画も非常に興味深い内容で、一部を貼り付けましたので、是非ご覧下さい。注目は「運命のハル・ノート」は実は二つあっ

た、日本側に提示されたのはハル国務長官が作成した緩やかな内容のモノではなく、ソ連のスパイであったハリー・ホワイトのそ

れで、日本が絶対飲めない内容だった、というくだりです。 
  
 で、番組にも登場している東條由布子さんが、この「続・日本人が知ってはならない歴史」をテキストに講演した内容のPDFファ

イルを見つけましたのでその一部を以下で紹介致します。東條由布子さんは講演活動で靖國神社制作の映画「凛として愛」を上

映した上で講演をされているようですね。何回見ても感激する素晴らしい映画だと思います。 
  
  

 
  

   「凛として愛する国へ」 

           
             近現代史教育実践委員会第4回委員会 基調講演東條由布子氏 
  
 こんにちは。皆様のご協力により「凛として愛を」を上映させて頂きまして誠にありがとうございます。皆様いかがだったでしょう

か。反中国、反韓国的なところがありましたでしょうか。この程度のものでも駄目だと言われるような日本に何故なってしまったの

でしょうか。大変残念に思います。そして一人でも多くの人にこの映画をみてほしいと思います。 
  
 今「靖国」という映画が話題になっておりますが、どういった趣旨で中国人は作ったのでしょうか。明らかに靖國神社を誹謗する

ために作ったように感じます。私もこの映画に登場しているようですが本当に心外です。この映画に出演している方々は全く許可

も得ず(映画に使用され)、また自衛隊の方々は堂々とパンフレヅトにまで使われているというのが現状です。 
  
 今本当に日本を取り巻く状況は大変な時代になってきたと思われます。こういった地(中国)で、恐るべき中国の反日政治工作、

このようなものが昭和47年に出たのですが、私達が知らない間に日本をどのようにすれば自分達の傘下に入れられるかという、

対日政治工作要綱というのが出されました。 
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 こういうものが出されているということを知らずに生きておりますが、彼らがこの中で主張している約8割がたが完成していると

いうことを皆様しっかりと認識してください。彼らが意図していることが3つあるのですが、1つ目は日中国交正常化、これは昭和4
7年に田中内閣によってなされてしまいました。 
  
 2つ目は連合政府の結成です。これは非常に危険なことです。3つ目はなんと日本人民民主主義共和国の樹立というのがあり

ます。要するに日本が中国の傘下に入るということです。彼らはこのような目標を立てて昭和47年から着々と進めてきたので

す。このように日本は昭和47年から中国の対日政治工作にやられてしまって今日があるということを皆様覚えておいてほしいと

思います。 
  

 
5/6の7分過ぎから6/6を是非ご覧下さい。A級戦犯が祀られているから天皇陛下は 

靖国参拝をお止めになっているというウソが見事に暴かれるエピソードが語られています。  
  
 近現代史というのは、現在学校では歴史は始めに古代史をやりますので、近現代史にたどり着く前に終わってしまうというのが

現状です。ですので、日本人が日本の歴史を知らないで大人になってしまう。そして日本の歴史を中国もしくはアメリカから見た

歴史観によって育っていってしまう。そしてその育った大人が次世代の子供達に歴史観を教えていく。本当におかしな歴史観によ

って日本は戦後進んできました。 
  
 神奈川県知事に松沢さんという方がいます。その方は「歴史は近現代史からやります」と言い実際にそのようになりました。そし

て日本史を選択ではなく必修にしました。これは非常に大事なことです。日本人が日本の歴史を知らない。ですから、中国、韓

国、アメリカに何を言われても反論ができません。こんな国は無いです。 
  
 近現代史をどんどん広めていってほしいと思います。JCで作成した「誇り」は28分の短い時間のアニメではありますが非常にま

とまっていると思います。私も色々な場で、この「誇り」を機会があったらぜひ見てくださいと言っておりますが、こういった子供達

に分かりやすいDVDは非常に効果があると思います。 
  
 近現代史を学ぶこの委員会の皆様にぜひとも読んで頂きたい本があります、「続・日本人が知ってはならない歴史」です。若狭

和朋氏という方がお書きになりました。私はこの本を読んで何で今までこのような本が出なかったのだろうと思いました。 
  
 どのような本かと言いますと、(極秘文書等の)原版をお読みになって書かれている本ですので非常に深みのある本です。皆様

はハル・ノートというのをご存知ですよね。ハル・ノートは2つあったというのはご存知ですか。私もこの本を読んで初めて知ったの

ですが、実はハル・ノートは2つある。 
  
 なぜ2つあるかと言うと、ハル・ノートを書いたハリー・ホワイトという方は実はアメリカの財務長官でありながらソ連の諜報員で

あったことが後で分かります。それでこの方は妙な死に方をします。多分消されたのだろうと言われておりますが、このハリー・ホ

ワイトが書いたハル・ノートを日本は受け取っています。 
  
 実はアメリカはそうではなくコーデル・ハルという国務長官が書いたハノレ・ノートというのを、日本は何とかして開戦にならない

ように日米交渉に本当に命をかけて東條内閣が成立してからわずか46日、この46日の間に必死で日米交渉にかけて、甲案を

出し起案、そして乙案を出しました。この乙案というのはぎりぎりに日本が譲歩して満州から兵をひくと、ここまで譲歩したもので

す。 
  
 この乙案に対して実はコーデル・ハルはハル・ノートを書いたのです。それには満州から全部兵をひかなくていいと・・、日本人
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タグ： 日本人が知ってはならない歴史  若狭和朋  東條由布子  凛として愛  近現代史教育実践委員会  ハル・ノート  コーデ

ル・ハル  ハリー・ホワイ  蒋介石   

はたくさんいるわけだし2万5千人くらいは残っても良いという非常に穏やかな回答だったのです。そして日本に出す前に、蒋介石

とスターリンとチャーチルに見せました。 
  
 そうしたら蒋介石がどうしてもならないと、こんな譲歩したハル・ノートはならないと言って大反対したのです。その結果、日本は

コーデル・ハルのハル・ノートを見ないで、ハリー・ホワイトのハル・ノートを突きつけられたのです。 
  
 ですから日本はこのコーデル・ハルのハル・ノートを見ていれば戦争にならなかったのです。蒋介石のせいで日本はハリー・ホ

ワイトのハル・ノートしか見ていないのです。非常に残念なことです。 
  

 
講演する東條由布子さん（画像はＨＰから） 

  
 このようなことを私達が知っていたら、もっと違った生き方が出来ていたのではないか、そんな気がするようなことがこの本には

載っています。大変感動する本です。やはりこれから近現代史を勉強する方々は今までの歴史にプラスこの先生の歴史の真実

をぜひ紐解いてほしいと思います。 
  
 今のマスコミは日本が悪いの一点張りですけど決してそんなことはない。日本の民族は本当にすばらしい民族であるという、そ

のような誇りを持ってどうか若い人達をあなたがたが導いていってほしいと思います。日本は本当にすぱらしい国です。 
  
 アインシュタインは「このような尊い国をお創り頂いた神に感謝をする」とそして「世界中の国々が滅びても日本だけは減ぼしたく

ない国だ」ということを言わしめた日本。この誇り高き日本、やはりあなた方の力で再生していってほしいと思います。 
  
 こんなに私達を貶める世の中、このままの社会を若い人達に渡したくない。やはり自信と誇りを持った民族であるということを自

覚させて、この日本を守ってほしいといつも思います。（以下、遺骨収集の話しになりますが省略させて頂きます。全文はこち

ら）。 
  
  
 ●渡辺昇一の大道無門 日本人が知ってはならない歴史 １ ２ ３ ４ ５ ６  
 ●【経済討論！】民主党政権と経済問題 1/4  2/4  3/4  4/4 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(17) 

コメント(17) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/22 11:17Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 民主の採決強行を、識者はどうみたのか。  

 
 評論家の大宅映子さんは「『数の横暴だ』と言っていたのに、権力を持つと数で押し切ろ

うとする。 好意的に見るなら政権政党の『お勉強』をしている過程なのかもしれないが、勉

強中なら政権党を 名乗るな、と言いたい」と批判する。 

 
「法案の内容を見ても、弱者に手をさしのべることはいいが、 増税すると選挙に勝てなく

なるので原資が増える方策を示さないというのは有権者に対して失礼だ。 国民はもっと

怒った方がいい」という。 

 
http://www.asahi.com/politics/update/1120/TKY200911200184.html  
 
・朝日にしてはまともなコメントを載せてますね。  

 

2009/11/22 11:51Commented by 日本の花言葉 さん 

 中国の対日工作は昭和４７年の日中国交回復からですか・・・・ 
まんまとその意図に嵌って現在に至る・・。 
１０年にならないかもしれませんがそれに近い頃、朱ヨウキ首相の 
「１０年もしたら日本という国などなくなっている」という言葉が忘れられません。それがキ

ッカケで２０００年から今でいうフリーペーパーを 
自分なりに作って発行していました。ま、ニュースは産経新聞の引用が 
殆んどでしたが、一人でも多くの人に伝えたい事が多くて・・・。詩やメルヘンなどと一緒に

掲載していました。でも民主党が政権を獲り「隠し法案」を思うにつけこれまで何のために

やってきたのかと、落胆するばかりです。でも、諦めない、こんな時やはり日本人だなと思

います。 
その一端でＹＯＵＴＵＢＥに花うさぎさん掲載の１１・１４デモの写真と一部文章引用させて

頂きました。もし不都合でしたら削除致しますので御手数ですが、お知らせください。日本

の未来を信じて前進あるのみ！ 
【http://www.youtube.com/watch?v=QcKeZtwDR4Q 祝天皇在位１１１４デモ

日の丸起源ＹＯＵＴＵＢＥ】【メールyoshiko@y5.dion.ne.jp】以上です。 
   

 
 
 

 

2009/11/22 12:28Commented by 花うさぎ さん 

To oct31さん こんにちは。 
 
>それがキッカケで２０００年から今でいうフリーペーパーを 
>自分なりに作って発行していました。 
 
それは凄い！。 

 
>でも、諦めない、こんな時やはり日本人だなと思います。 
 
もちろんです。我々が諦めたら「誰がやる！」ですよ。 

 
>その一端でＹＯＵＴＵＢＥに花うさぎさん掲載の１１・１４デモの写真と一部文章引用させ

て頂きました。 

 
どうぞご自由にお使い下さい。拝見します(^^)。  

 

2009/11/22 12:51Commented by しばりょう さん 

フランケン岡田は 核密約があったと 低レベルな主張をしていますね。 
日米同盟で核の傘に守られているのに、核が搭載されていない方が問題です。 
時の政府は 核密約認めたら良いと思います。 
防衛ですべてを公開する国はありません。あほです。 
官房機密費 機密だから機密費であって、なぜ公開する必要があるのでしょうか。 
民主は そう主張しているのなら、もう支出した1億2000万円の 明細だしたらいかがで
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しょうか。変な領収書でてこないでしょうね。平野官房長官も、最近 認知賞の気配あり。 
ハルノートでも しっかり読みなおして 花うさぎ様の言われる 
世界は腹黒い 友愛なんて、幼稚園の論理と自覚すべきですね。  

2009/11/22 13:14

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>日米同盟で核の傘に守られているのに、核が搭載されていない方が問題で

す。 

 
御意。もし核がなかったら何が「核の傘か？」ということになります。 

 
>もう支出した1億2000万円の 明細だしたらいかがでしょうか。 
 
はい。民主党の欺瞞性が良く出ていると思います。 

 
>世界は腹黒い 友愛なんて、幼稚園の論理と自覚すべきですね。 
 
鳩山首相がこれほどのバカだとは私も驚きです。普天間だけでも辞任ものでしょう。 

 

2009/11/22 13:21

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんにちわ。 
> 
>鳩山首相がこれほどのバカだとは私も驚きです。普天間だけでも辞任もので

しょう。 

> 
閣僚含め 普天間の一貫性のなさ 酷すぎますね。 
日米関係が悪くなるように、無理にやってるのか。 
ほんとの馬鹿なのか、後者が正しいようですね。 
マスコミはこれだけ、現政権が失態さらしても、友愛で 報道しませんね。 
毎日 朝日の 業績が悪化しているようで、NHK含め 
消えて欲しいですね。  

 

2009/11/22 14:57Commented by - さん 

ヴェノナ文書が、アメリカで公開された結果、FDR政権、GHQの官僚には多数のソ連工

作員が潜入していたことが明らかになっています。 

 
現在の民主連立政権にも多数の支邦、南北朝鮮の工作員が、紛れ込んでいる 
いるのでしょうね。 

 
ポッポ首相は、「友愛教」の教祖様なので、おかしな事を言ってもまだ理解できる（頭が

ね、という意味で）のですが、オカラ外相の数々の妄言は（http://hyukkyyyy.blog61.
fc2.com/blog-entry-343.html）紛れ込んでいる工作員が言わせているのでしょうか

ね。それとも単に実家の商売繁盛の為に言っているのでしょうか。 
金儲けの為だとしたら、汚沢と同じで真の売国奴ですね。  

 

2009/11/22 17:29Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんばんは。 
 
>ヴェノナ文書が、アメリカで公開された結果、FDR政権、GHQの官僚には多数のソ連工

作員が潜入していたことが明らかになっています。 

 
はい、これで従来の定説がひっくり返った事も多いですね。 

 
>多数の支邦、南北朝鮮の工作員が、紛れ込んでいるのでしょうね。 
 
もちろんです。最大の支援者が「マスコミ」です。 

 
>金儲けの為だとしたら、汚沢と同じで真の売国奴ですね。 
 
彼にはそれ以上のものを感じます。にじぶんのしゅちょうはが誤りだったと判っても、潔く

頭を下げて認める、そういう常識・良識に根本的に欠けると思ってます。 
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2009/11/22 17:32Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>閣僚含め 普天間の一貫性のなさ 酷すぎますね。 

 
国と地域の重要性を逆に考えているという点で、国の総理大臣の資格はありません。良く

て県知事、普通なら市長レベルの脳みそです。 

 
>毎日 朝日の 業績が悪化しているようで、NHK含め 
>消えて欲しいですね。 
 
全くです。これを加速させるよう不買運動、不払い運動を拡大しましょう。 

 

2009/11/22 17:40

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
 

>国と地域の重要性を逆に考えているという点で、国の総理大臣の資格はありません。

良くて県知事、普通なら市長レベルの脳みそです。 

 
>全くです。これを加速させるよう不買運動、不払い運動を拡大しましょう。 
 
鳩山友愛保育園 園長あたりが、その後として、最適のようですが。 
小沢が失脚すれば、民主党なぞ、瓦解するでしょうが、これだけ、 
新しい献金疑惑 水谷建設1億円 それも、例の胆沢ダムですが、 
一体このマスコミの沈黙は、不気味ですね。 

 
麻生さんは、何を攻撃されていたのか、忘れてしまいます。 
マスコミとの共同合作政権ですから、しかたないですが、民主内部 
民主を支持した国民 よく黙っていますね。 

 

2009/11/22 17:42

Commented by maru145san さん 

to bibcatさん 
 
おからの実家ですが 

社長「肉と魚で100億稼いだが農産で100億赤字でちゃら、衣料で100億稼い   だが

家電で100億赤字でゼロ、テナントの家賃で280億の儲け」 
まんま、不動産業です。 
で、半年前の 
社長「国内100店舗閉鎖、海外展開凍結」 
社員「土地所有の地主と市や県との契約で閉鎖できません。」状態 
そして今月 
社長「社債を発行しろ」 
野村社員「お客さん利回り良いですよ」 野村は主幹事証券ｗ 
野村の顧客「一日に5回も電話よこすな」 
野村社員「おねがいします、ノルマきついんすよ」 

 
こんな感じっす 長短債務が約2.3兆円以上 かつて何処かに似たような会社ありました

ね。 

 

2009/11/22 17:54Commented by - さん 

To maru145sanさん  
情報ありがとうございます。 

 
＞約2.3兆円以上 かつて何処かに似たような会社ありましたね。 
ダ○○ーですね。 

 

 

2009/11/22 18:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>マスコミとの共同合作政権ですから、しかたないですが、民主内部 
>民主を支持した国民 よく黙っていますね。 
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自分で本当に物事を判断できる人のどの程度が民主支持、なんでしょうかね？。  

2009/11/22 20:34

Commented by しばりょう さん 

ダイエー ジャスコの 台頭で、日本の原風景まで 変わってしまいました。 
近所から、八百屋さんが 消え 酒屋さんが 消え 米屋さんが消え 
商店街さえ、シャッター通になってしまいました。治安も悪くなったでしょう。 

資本力で、小さいものとつぶし 借金で、首が回らなくなると、国が支援する。 
1、自営業者として、どうも納得できません。 
 
椿事件で、テレ朝が なくなっていれば、もっと良い国になっていたでしょう。  

 

2009/11/23 03:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>商店街さえ、シャッター通になってしまいました。 
 
本当に寂れた商店街を見るのは辛いモノですね。 

 
>資本力で、小さいものとつぶし 借金で、首が回らなくなると、国が支援する。 
 
その最たるものが「銀行」でしょう。だから今回のモラトリアム法案は、かなり無茶な法律

だということは判るのですが、心情的には同意できる部分もあるのです。 

 
>椿事件で、テレ朝が なくなっていれば、もっと良い国になっていたでしょう。 
 
あのときに「放送免許取り上げ」などの毅然とした対応をしていれば、これほどマスコミが

反日になることはなかったでしょう。 

 

2009/11/23 09:40Commented by 国民の声 さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん 
>あのときに「放送免許取り上げ」などの毅然とした対応をしていれば、これほどマスコミ

が反日になることはなかったでしょう。 

 
今朝のスパモニの鳥越俊太郎は普段にも増して民主党広報を行っていた。 
ヒダリ寄りの他のコメンテーターでさえ、民主党の政権公約見直しを言い出している中、鳥

越のみ一人、「民主党の政策を１～２年の猶予で見て行こう」とのコメントだ。 

 
小木アナも鳥越発言にはそっぽを向いていた。 
鳥越は椿局長の衣鉢を立派に継いでいる。 

 

2009/11/23 11:47Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>鳥越のみ一人、「民主党の政策を１～２年の猶予で見て行こう」とのコメントだ。 
 
モロ、露骨ですね～、二年経ったら日本は終わってますよ。 

 
>小木アナも鳥越発言にはそっぽを向いていた。 
 
少しは判るのですね。 

 
>鳥越は椿局長の衣鉢を立派に継いでいる。 
 
いつまでこんな男を使い続けるのでしょうか？。テレ朝は。 

 

7ハル・ノートは二つあった！：イザ！
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